

PROYECTO DE ACTIVIDADES Y CULTOS 2025/2026

En Jerez de la Frontera, a 21 de octubre de 2025, se redacta a continuación el programa de actividades y cultos de esta Antigua y Venerable Hermandad de Nuestra Señora de Las Angustias celebradas y por celebrar durante el curso 2025/2026.

JULIO Y AGOSTO 2025

El 1 de julio se comunica el fallecimiento de D. Eleuterio Segura Gómez, hermano número 63 de la Hdad.

La Bolsa de Caridad de Nuestra Señora de las Angustias de Nuestra Señora de las Angustias ayudó a la Asociación jerezana de niños con necesidades especiales en la subvención de los monitores del campamento de verano e hizo entrega de 360 litros de leche al Hogar San Juan y al comedor del Salvador.

SEPTIEMBRE 2025

Los días 13, 14 y 15 de septiembre se celebró en la Iglesia de la Santísima Trinidad el Solemne Triduo con motivo de la festividad de los Dolores de María. El predicador fue el Párroco de la capilla del Xto. de la Sed Rvd. P. Javier Ramírez Fernández.

El domingo 21 se celebró el Rosario de la Aurora presidido por la Santísima Virgen, este año la salida del mismo tuvo lugar en la Iglesia de la Santísima Trinidad, recorriendo de nuevo las calles de la Plazuela, siendo recibida por la Hdad. de la Yedra.

A finales de septiembre acudimos a la toma de posesión del Hno. Mayor del Sto. Crucifijo y a la entonación del Stábat Mater a cargo de nuestro Hno. Alberto Espinosa García que se desarrolló delante de La Virgen de los Remedios.



El sábado 20 de septiembre se asistió a la imposición de la Medalla de Oro de la ciudad de Jerez a la Santísima Virgen de Paz y Aflicción de la Hdad. de la Coronación.

El 22 de septiembre se vuelve a abrir La Capilla de lunes a viernes , incluyendo el rezo del Rosario todos los días y de la Corona Dolorosa los viernes por la tarde.

El 24 de septiembre se acompañó a la Virgen de la Merced, de manera previa el Grupo Joven e Infantil realizó por la mañana una alfombra de sal para engalanar el itinerario de La Patrona.

A finales de septiembre anuncia el Ayuntamiento la apertura del expediente para la concesión de la medalla de oro de la Ciudad a la Imagen de la Santísima Virgen.

El 26 de septiembre se iniciaron las actividades del Grupo Infantil y Joven de cara al nuevo curso cofrade.

OCTUBRE 2025

El 4 de octubre asistimos de forma corporativa a la Procesión extraordinaria de María Santísima de la Trinidad con motivo del 25 aniversario de la Erección canónica de la Hdad. de Humildad y Paciencia.

El último fin de semana una representación de la Hdad. acudirá al Congreso de HH y CC de Las Angustias que este año se desarrolla en Ayamonte.

La Diputación de Obras Asistenciales vuelve a colaborar un año más con la Comunidad de Religiosas Franciscanas Descalzas de la calle barja y Comunidad de Religiosas Agustinas ermitañas de la calle Santa María de Gracia, para la elaboración de dulces navideños.



El Hermano Jesús Rosado Borja, maestro bordador, es premiado con el galardón de los premios Andaluces de la Moda.

El Hermano Bruno García Mantaras realiza el Logotipo para la comisión permanente de los Congresos Nacionales de HH y CC de Las Angustias.

NOVIEMBRE Y DICIEMBRE 2025

En el mes de noviembre tendrá lugar la misa de Difuntos, mientras que en diciembre se celebrará la misa del Gallo.

Se encuentra ya a la venta la lotería de Navidad y pasado el sorteo se iniciará la venta de la lotería del Niño.

Asimismo recordar que este año tenemos previstos celebrar dos zambombas.

CUARESMA, SEMANA SATNTA Y PRIMAVERA

Volveremos a contar con una nueva edición de Conferencias Cuaresmales. Asimismo la Diputación Mayor de Gobierno seguirá adelante con la iniciativa de formación de los hermanos/as como nazarenos/as de nuestra Hdad.

Este año el Septenario se celebrará entre los días 21 al 27 de marzo, siendo el 29 de ese mes el Domingo de Ramos

Durante la Cuaresma y Semana Santa nuestra Antigua y Venerable Hdad. seguirá siendo representada corporativamente asistiendo a los cultos de nuestras Cofradías Hermanas y recibiendo en las puertas de la Capilla a aquellas cuyo recorrido comprenda el paso por la Plaza. De las Angustias.



Volveremos a contar con la caseta de feria en el mes de mayo por lo que se organizará el Tradicional Almuerzo.

A modo de resumen recordar que la Capilla permanecerá abierta de lunes a sábados en horario de mañana y solo los viernes por la tarde con motivo del Rezo de la Corona Dolorosa.

El Grupo Infantil y Joven seguirá reuniéndose los fines de semana y participando en todas las actividades que de forma conjunta celebren las Hdades. de Jerez.

La Diputación de Obras Asistenciales seguirá trabajando por los más necesitados, colaborando con Cáritas Parroquial, el Hogar San Juan y el Comedor del Salvador entre otros, en las fechas navideñas organizarán la Campaña de ningún niño sin juguetes. De forma periódica se realizarán en La capilla colecta de sangre y derivados sanguíneos cumpliendo de esta forma con la condición de Patrona de la Hdad de Donantes de Sangre de Jerez. A lo largo del año se harán la recogidas de alimentos no perecederos a las puertas de Mercadona, participará también en la cuestación anual de la AECC, y participaran en la elaboración de pestiños y rosquillas solidarias en la zambomba.

Los actos previstos para este curso se pueden ver modificados en función de los que se proyecten y aprueben como finalización del Centenario de la Reorganización.

En Jerez a 21 de octubre de 2025